

Analisis Pengaruh Kredit Bermasalah, Kecukupan Modal, dan Likuiditas Terhadap *Return On Assets (ROA)* pada Bank Pemerintah Periode 2008-2012

Jamilatul Munawaroh ¹⁾, Ratih Puspitorini Y.A ²⁾, Dessy Putri Andini ³⁾

ABSTRAK

Analisis Pengaruh Kredit Bermasalah, Kecukupan Modal, dan Likuiditas Terhadap *Return On Assets (ROA)* pada Bank Pemerintah Periode 2008-2012 bertujuan untuk menganalisis pengaruh kredit bermasalah (*Non Performing Loan (NPL)*), kecukupan modal (*Capital Adequacy Ratio (CAR)*), dan likuiditas (*Loan to Deposit Rasio (LDR)*) secara parsial maupun serempak terhadap *Return On Assets (ROA)* pada Bank Pemerintah periode 2008-2012, serta mencari variabel yang paling dominan. Metode yang digunakan yaitu *purposive sampling*. Metode *purposive sampling* merupakan metode pengambilan sampel yang didasarkan pada kriteria tertentu. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini Bank Pemerintah periode 2008-2012. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan keuangan tahunan Bank. Teknik analisis yang digunakan adalah uji statistik dengan metode regresi berganda, uji asumsi klasik dan uji hipotesis menggunakan uji t, uji F dan Uji Determinasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel NPL berpengaruh negatif dan signifikan terhadap ROA. Variabel CAR dan LDR berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap ROA. Variabel yang memiliki pengaruh paling dominan terhadap ROA adalah variabel NPL. Dari penelitian ini diperoleh nilai Adjusted R Square sebesar 0,563, hal tersebut berarti bahwa 56.3% variabel ROA dapat dijelaskan oleh variabel independennya yaitu NPL, CAR dan LDR dan sisanya yaitu sebesar 43.7% dijelaskan oleh variabel-variabel lain.

Kata Kunci: Kecukupan modal (*Capital Adequacy Ratio (CAR)*), Kredit bermasalah (*Non Performing Loan (NPL)*), Likuiditas (*Loan to Deposit Rasio (LDR)*), *Return On Assets (ROA)*

- ¹⁾ Mahasiswa Politeknik Negeri Jember, Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri
- ²⁾ Dosen Politeknik Negeri Jember, Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri.
- ³⁾ Dosen Politeknik Negeri Jember, Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri.